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Fey, le 17 juin 2024 
 
 
 

Procès-verbal de la séance de Comité central du 
Mercredi 08 mai 2024 

Lieu : Salle du Bicentenaire (4ème étage) 
Place du Château 6 

Lausanne 
20h05 : Début de la séance  

_________________________________________________________ 
1. Appel 

Les 17 membres du Comité central sont présent-e-s ce soir. Du côté des Président-e-s de commissions, Julien 
Durussel (ski) est excusé et remplacé, Laurent Chapuis (Tir) est excusé et remplacé, Grégory Domenig (Cantonale 
Givrins 2024) est remplacé et Hugo Ducommun accompagne Gilles Kaellin pour l’Informatique.  
 

2. Approbation du PV de la séance du 06 mars 2024   
Le procès-verbal (PV) est approuvé à l’unanimité.  
 

3. Courrier 
Lecture de la lettre de démission de la société de Vufflens-la-Ville. La démission est acceptée par le Comité central 
(CC) et sera également demandée lors de la prochaine Assemblée Générale (AG). Un retour par mail va leur être 
fait prochainement.  
 

4. Tour des commissions 
Théâtre : La commission ainsi que la jeunesse organisatrice sont remerciées pour leur excellent travail et la bonne 
tenue de ce concours. La discussion est ouverte sur d’éventuels ajustement pour la partie officielle (PO). 
Rallye : Les inscriptions sont prolongées afin d’arriver à une centaine d’équipe. Tout est en ordre du côté de Biol-
Ogens et une première rencontre a eu lieu avec les organisateurs 2025.  
Alicia Perroud relève la bonne communication faite par la jeunesse de Bioley-Ogens sur les réseaux sociaux. 
Archives : La commission est prête pour le futur déménagement. 
Ski : Première rencontre ce soir avec la jeunesse de Bullet.  
Jury : La commission est très satisfaite de tout ce qui touche aux sports à la Cantonale. La Cantonale à blanc se 
déroule ce week-end et quelques anciens membres vont venir en soutient au Jury pour arbitrer les sports lors du 
Rallye.  
Médias : Le site est encore en travaux mais devrait être en service pour début juin. Virginie Danalet rappelle la date 
du 31 août pour la sortie des commissions et remercie les personnes qui n’ont pas encore répondu de la faire 
rapidement.  
Technique : La visite des bâtiments du Rallye à Bioley-Ogens s’est bien passée et les constructions sont en ordre. 
Demain se déroulera la visite des places de fête de Givrins et RMC.  
Organe : Trois sociétés n’ont pas rendu leurs listes nominatives dans les temps. L’Organe se chargera d’appliquer 
les sanctions. 120 membres n’ayant pas payé leurs cotisations ont été supprimés de la base de données.  
Informatique : Suite à l’AG du mois de mars des changements se sont mis en place au sein de la commission. Hugo 
Ducommun souhaite clarifier le fait que plusieurs personnes d’un même Giron se retrouve au sein de la commission. 
Marie Barroso en profite pour rappeler les statuts sur ce point mais après discussion et votation, le cas particulier 
est accepté pour la commission Informatique avec 16 « oui » et une abstention. 
Tir : Le délai pour les inscriptions est prolongé et la journée des carnets aura lieu le 08 juin prochain.  
Valorisation des membres : Après une discussion avec le Bureau central (BC) Délia Mojonnier se retire de la la 
commission. Le BC propose de reprendre le flambeau de cette commission en attendant de trouver un ou une 
nouveau/elle Président-e. 
Après votation, la démission de Délia Mojonnier est acceptée par 15 « oui » et 2 abstentions.  
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5. Communications du BC 
a. Feed-back Crunch HEIG : Le sujet présenté concernait la vaisselle réutilisable. Après différentes analyses, 

le résultat et les solutions seront présentés lors d’un prochain CC. 
b. Embuscade 2024 : Rapide feed-back de l’édition 2023 et bilan positif malgré les différentes restrictions. 

La stratégie pour cette année est de présenter un concept dynamique et à notre image aux organisateurs 
de Bô Noël et d’engager les discussions afin d’avoir un bon emplacement. Des nouvelles seront transmises 
lors d’un prochain CC, après les rencontres avec les organisateurs. 

c. Passation Drapeau : Le document envoyé en annexe a pour but de clarifier le déroulement et le rôle de 
chaque personne et également de rappeler le respect à avoir concernant le drapeau. Ce document sera 
en annexe au cahier des charges. 

d. Maison de la Fédé, suite : L’ouverture du concours pour la fresque se fera par le biais du prochain journal. 
Le cahier des charges et toutes les informations nécessaires se trouvent sur le site. Le crownfunding sort 
lundi avec la vidéo explicative et toutes les informations supplémentaires se trouveront dans le journal 
qui arrive entre jeudi et vendredi. Il y a un laps de temps de 60 jours pour atteindre la somme de CHF 
50'000.-.  

e. Guide des Bonnes Pratiques Sols (GBPS) : Les mises à jour suscitent quelques questions et discussions. Le 
document va être revu par le Bureau central prochainement afin d’alléger certaines demandes et de les 
rendre plus réalisables pour les organisateurs. Dans l’ensemble, le document est accepté par le Comité 
central par 16 « oui » et 1 abstention.  

f. Cahier des charges du Rallye : Explication des modifications demandées par la commission et Alicia 
Perroud explique le point POCAMA qui concerne le rallye motorisé. Le nouveau cahier des charges est 
accepté à l’unanimité. 
  

6. Manifestations 2024/2025 
a. Retour visites de Printemps : Les organisateurs de 2025 sont favorables à l’ajout des catégories féminines 

supplémentaires. Céline Guex transmettra un document dans ce sens pour le prochain CC. La demande 
de Combremont de créer une seule société pour les sports est refusée. Le délai est trop tard et 
informatiquement c’est peu réalisable pour le moment. La pertinence des visites de printemps pour les 
girons est discutée et afin de mieux la « rentabiliser » il serait judicieux de grouper avec d’autres visites 
de commissions.  

b. Candidats 2026 : Il manque actuellement des candidats pour le giron du Pied du Jura et du Centre en 
2026. Lors de l’AG 2025 un candidat par manifestation cantonale est déjà candidat sauf pour le Rallye.  
RMC : Yannick Padrun clarifie que son équipe est dans les temps, contrairement à ce qu’il se raconte. En 
revanche, il leur manque des bénévoles et des inscriptions.  
Givrins : Tout se passe bien. Une discussion est en cours avec le Bureau central concernant les montants 
forfaitaires et principalement sur le point de la commission du Jury. Des changements devront être fait 
dans notre cahier des charges mais une solution est sur le point d’être trouvée. Le programme complet 
est sorti et va être mis en avant sur les réseaux sociaux.  
Centre : Pour le moment tout est en ordre. La question de la ligne à haute tension est toujours sur la table 
et Froideville attend des nouvelles concernant l’entreprise qui exploite cette ligne.  
Pied du Jura : Cortège et terrains de sport validés.  
Nord : Tout se passe bien, après le Rallye ils iront démonter la place de fête.  
Broye : Sont reconnaissant du temps en plus et essaie d’en faire bon usage. Ils sont à la recherche d’une 
solution pour faire tous les sports au même endroit mais cela semble compromis pour le volley féminin. 
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7. Divers et propositions individuelles 
Lary Perroud : Il remercie toutes les personnes présentes pour l’aide et la participation au 20KM de Lausanne. A 
réfléchir si quelque chose de plus pourrait être mis en place par la FVJC avec les organisateurs des 20KM.  
Noémie Bach et Marylou Lienhard : Présentation du concept test de l’ultimate freesbee. L’idée est de se rendre 
compte si cette discipline pourrait être proposée comme nouveau sport fédéré féminin. Le projet est de créer un 
groupe de travail, de s’entraîner et de participer au tournois de Givrins, de mettre en avant ce sport et d’aller 
questionner les personnes qui y participent. L’idée n’est pas d’imposer cela pour les manifestations 2025 et il se 
peut qu’une seule année test ne soit pas suffisante. Le sujet ouvre un vif débat, notamment sur comment ce thème 
est amené à cette séance et après une clarification faites par les filles, une votation est demandée afin de savoir si 
le groupe de travail peut aller de l’avant avec ce projet. Le CC est favorable à 14 « oui », 4 « non » et 2 abstentions. 
Le groupe de travail revient avec d’autres informations et la suite de la stratégie lors d’un prochain CC.  

La parole n’étant plus demandée, Lucie Theurillat clôt l’assemblée à 22h43 et invite tout le monde à se rendre au caveau 
pour l’apéro. 

                  FÉDÉRATION VAUDOISE DES  
                     JEUNESSES CAMPAGNARDES  

 
 
 
 
                              Axelle Favre 

                                Secrétaire centrale  
 


